

身体を鍛える生徒  
情操を深める生徒  
真理を求める生徒

## 第2学年だより 心意気 ～東中PRIDE～

時を守る  
場を清める  
礼を正す

# 笑顔

第9号 令和7年1月9日(木)

## 明けましておめでとうございます

令和7年(2025年)の始まりです。2学期の最後の時期は、インフルエンザが流行してしまい、部活動を中止するなどの対応を取ることになりました。年末年始もマスクをして外出するなど、感染症対策をしながらの生活を心掛けたのではないかでしょうか。令和7年は「巳年」です。ヘビは、怖がられたり嫌われたりすることが多い生物ではありますが、神様として祀られていたり縁起物の象徴として扱わてたりすることもあります。また、その姿や動きから、水に例えられることもあります。巳年の令和7年は、どんな困難にも流れる水のように上手に対応するとともに、粘り強く取り組み、「笑顔」が一つでも多くなるようにしていければと思います。



さて、3学期は、学年のまとめの時期でもあります。4月からは3年生となります。学習面でも生活面でも、3年生になるための準備の期間と捉え、さらなる成長ができるよう指導していきたいと考えております。2月には、2学年として大きな行事となる立志式があります。生徒たちの大きな節目になると思います。今後とも、保護者の皆様の御理解・御協力をよろしくお願いします。



## 1月の行事予定

1日(水)	元日	17日(金)	モーニングスタディ(漢字テスト) 身体計測2年3組 図書館開放
6日(月)	口座振替日	18日(土)	芳賀地区理科研究展覧会(～20日)
8日(水)	始業式 生徒会役員・学級委員任命 委員会活動	21日(火)	弁当の日 いじめアンケート 生活に関するアンケート
9日(木)	実力テスト	24日(金)	衛生検査 安全点検 モーニングスタディ(トーリルパーク)
10日(金)	モーニングスタディ(リスニング) 図書館開放 制服リユースボランティア	25日(土)	図書館開放 monaca開館式典
13日(月)	成人の日	27日(月)	短縮日課 教育相談(～31日)
14日(火)	中学入学説明会 (部活動見学)		
15日(水)	学年朝会 身体計測2年1組 全国学力調査事前検証 職員会議		
16日(木)	特別日課 清掃カット 部活動中止 身体計測2年2組		1月の下校時刻 16:50

# 3学期学級委員紹介

◎は学級委員長

2年1組	2年2組	2年3組
名前は消してあります		

## 立志式

2月4日(火)に立志式が予定されています。今年の立志式は、全校生徒と2年生の保護者が会場に入り、2年生の立志を祝うことになります。立志式では、生徒一人一人が立志の決意発表をします。将来、自分はどんな人間になりたいのか、どんな夢に向かって進んで行くのかを真剣に考え、人前で堂々と発表する場にしたいと思います。立志者合唱では、2学期の終わりに生徒たちの投票によって決定した「正解」を歌います。この曲は、RADWINPSが卒業式をイメージして作った曲ですが、最近では立志式でもよく歌われている曲です。学生時代での友だちとの葛藤や仲間の大切さ、友だちが当たり前のように近くにいることへの感謝など、普段の何気ない生活の中にある「正解」に思いを込めて、立志者合唱を披露したいと思います。また、立志記念講話として、栃木県出身の講師によるキャリア教育に関わるお話を視聴する予定です。人生で一度きりの立志式です。ぜひ御参加ください。



## 自然教室

2月26日(水)～28日(金)に自然教室があります。本来、小学校3年生から毎年行っている行事ですが、新型コロナウイルス感染症拡大のため、2年生は小学校3年生のときと昨年の2回しか宿泊での自然教室ができていません。そして、今回が最後の自然教室になります。



詳細は、配布した「自然教室のお知らせ」と後日配布するしおりで御確認ください。また、参加申込書の提出締め切りが1月15日(水)となっています。現金集金と合わせて早めに御提出ください。

## 3年生の姿から

この冬休み中に、多くの3年生が私立高校の入試を受けています。この後すぐに入試を受ける3年生もいます。県立高校の入試はもう少し後ですが、1年後の今頃には、高校入試が始まっているということです。「3年生になってから」「部活動を引退してから」などと考えるのではなく、2年生の今のうちから1年後の自分の姿を想像して努力していくことが大切です。



先輩の姿から、よい刺激をもらい、1年後には余裕をもって高校入試に臨めるよう準備をしていなければと思います。

## 「2年生のいいところ」

2学期の終わりは、インフルエンザが流行してしまいましたが、その状況を正しく理解し、「みんなでマスクをしよう。」「アルコール消毒をちゃんとやってね。」などとお互いに声を掛け合う姿がたくさん見られました。友だちに遠慮するのではなく、状況に応じて、きちんと声を掛け合ったり注意し合ったりできる雰囲気はとても大切です。今後も、このような雰囲気を大切にし、生徒たちのよい面を伸ばしていきたいと思います。